

1,5 million de DH pour réanimer le Samu Social

Compte Test - 2013-09-18 16:14:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministère de la Solidarité, de la Femme, de la Famille et du Développement social s'est engagé à désigner un administrateur judiciaire à la tête du Samu jusqu'au 31 décembre. Pour ce fait, il s'est aussi engagé à mobiliser une aide financière de 1,5 million DH. La feuille de route présentée par la tutelle entreprendra également des dispositifs administratifs et judiciaires pour assurer la pérennité de l'organisme et conserver les droits des bénéficiaires et du personnel.